



Österreichischer West Highland
White Terrier Club

4407 Steyr-Gleink

Österreichischer Yorkshire
Terrier Klub

2230 Gänserndorf



Ausstellungsleitung: Herbert Kratochwill • Tel: +43 676 392 70 41 • ausstellungsleitung@oewhwtc.at

<https://www.oewhwtc.at> • <http://yorkie-klub.at>

Doppel-CAC Spital am Pyhrn für West Highland White Terrier und Yorkshire Terrier 17.-18. 10. 2020

COVID-19-Präventionskonzept

Bitte COVID-19-Regeln genau einhalten

Wir bitten alle Aussteller, die COVID-19-Regeln zu befolgen und den Anweisungen des Ringpersonals Folge zu leisten.

Bitte besuchen Sie die Veranstaltung nur, wenn Sie gesund sind und nicht innerhalb der letzten 14 Tage Kontakt mit infizierten Personen hatten!

Während der gesamten Ausstellung sind die folgenden COVID-19-Regeln einzuhalten:

- Eintritt nur für Personen ohne COVID-Symptome,
- Mund-Nasen-Schutz tragen (Maske – kein Visier!),
- Abstand von mindestens 1,5 m einhalten,
- kein Händeschütteln, keine Umarmungen,
- beim Husten oder Niesen Mund und Nase mit einem Taschentuch bedecken,
- täglich mehrmals Hände waschen und desinfizieren,
- Eintragen in die Liste der anwesenden Personen.

Veranstaltungsort

Wichtig: In jedem Raum dürfen zugleich jeweils **höchstens 10 Personen** anwesend sein (Ringpersonal nicht inkludiert).

Das Richten findet im **Barocksaal** des ehemaligen Stiftes Spital am Pyhrn im **1. Stock** statt. Der Barocksaal ist **nach dem Richten sofort wieder zu verlassen**.

Aufzug: darf jeweils nur von 1 Person (bzw. nur von im gemeinsamen Haushalt lebenden Personen) benutzt werden.

Vorbereitung der Hunde vor dem Ringauftritt: 2 Räume neben dem Barocksaal.

Im gesamten Gebäude: Schneiden, Trimmen und Kreiden verboten, Abfälle sind sorgfältig zu entsorgen!

Please follow COVID-19 rules exactly

We ask all exhibitors to observe the COVID-19 rules and follow the instructions of the ring staff.

Please attend the event only if you are healthy and have not had contact with infected persons within the last 14 days!

The following COVID-19 rules must be observed throughout the exhibition:

- Only persons without COVID symptoms admitted,
- Wear mouth-nose protection (mask – no visor!),
- Keep a distance of at least 1.5 m,
- No shakehands, no hugs,
- Cover mouth and nose with a handkerchief when coughing or sneezing,
- Wash and disinfect hands several times a day,
- Fill in the attendance list at the venue.

Venue

Important: In each room a **maximum of 10 persons** may be present at a time (ring staff not included).

Judging takes place in the **Baroque hall** of the former monastery Spital am Pyhrn, **1st floor**. Leave the Baroque Hall **immediately after judging**.

Lift: may only be used by 1 person at a time (or only by people living in the same household).

Preparation of the dogs before their ring performance: 2 rooms next to the Baroque Hall.

Throughout the building: cutting, trimming and chalking prohibited, waste must be disposed of carefully!